

Nouveauté : test ELISA Gourme (antigènes A et C)

A la différence de la sérologie SeM (dont la commercialisation est arrêtée), qui présentait un intérêt principalement pour le diagnostic des formes batardes ou lors de purpura hémorragique liés à la gourme, la sérologie ELISA double antigène peut être utilisé dans d'autres situations :

- Identifier les chevaux infectés, **y compris les porteurs asymptomatiques** ;
- Confirmer l'absence d'infection des animaux **avant leur déplacement ou leur vente** ;
- Déterminer la prévalence de l'infection et **optimiser la gestion** de la maladie dans un foyer.

Le test ELISA ID Screen® Strangles Double Antigen fournit des résultats précis et fiables :

- Détecte les anticorps contre les protéines A et C dans le même puits ;
- Permet la détection des chevaux symptomatiques et asymptomatiques ;
- Excellente spécificité : 98 % (n = 254) sur une population de chevaux d'Islande, indemnes de gourme ;
- Aucune réaction croisée avec *S. equi sous-espèce zooepidemicus* ;
- Détecte tous les isotypes, y compris les IgG et les IgM ;
- Offre une répétabilité et une stabilité excellentes.